

# L'EXPÉRIENCE DE L'AMÉNAGEMENT TEMPORAIRE D'ESPACES PUBLICS

## LA CRISE SANITAIRE Une opportunité pour tester des projets



## La suite des projets « Covid » ?

### Retirés

- peu ou pas adaptés aux besoins
- mauvaise acceptabilité politique et citoyenne
- manque de stratégie ou réflexion globale

### En attente

- aménagements adaptés aux besoins
- en attendant la définition d'un futur projet

### Pérennisés

- aménagements adaptés aux besoins
- enseignements
- projet définitif identique ou différent du projet temporaire

## Les enseignements

- assouplir les processus du projet d'espace public grâce à l'approche tactique
- remettre les mobilités actives au premier plan
- requestionner les sujets de ville plus saine, inclusive et résiliente

**!** L'occasion de mettre en place des projets temporaires dans l'espace public a été donnée dans un contexte exceptionnel lié à l'urgence. Le processus classique d'aménagement des espaces publics a été modifié permettant de nombreuses expérimentations, mais sans concertation. Ceci n'aurait jamais pu être possible dans un contexte normal.

## L'APPROCHE TACTIQUE DU PROJET D'ESPACES PUBLICS

